

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der
J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE
bezogen auf
The Kraft Heinz Co

Die Gesellschaft The Kraft Heinz Co hat bekannt gegeben, dass sie die Notierung ihrer Stammaktien freiwillig von The Nasdaq Stock Market LLC an die New York Stock Exchange verlegen wird. Der Wechsel wird mit Wirkung zum 14. September 2026 unter dem bestehenden Börsenkürzel KHC wirksam.

Daher wurden mit Wirkung zum 14. September 2026 in Bezug auf die von der J.P. Morgan Structured Products B.V. oder J.P. Morgan SE begebenen Wertpapiere, die auf The Kraft Heinz Co bezogen waren, die folgenden Anpassungen wirksam:

Börse		Handelssymbole	
alt	neu	alt	neu
NASDAQ (www.nasdaq.com)	New York Stock Exchange (www.nyse.com)	Bloomberg Code: KHC UW Equity Reuters Code: KHC.OQ	Bloomberg Code: KHC UN Equity

London, 14. September 2026
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Securities
of
J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE
linked to
The Kraft Heinz Co

The company The Kraft Heinz Co announced that it would voluntarily transfer the listing of its common stock from The Nasdaq Stock Market LLC to the New York Stock Exchange, effective from 14 September 2026, under the existing ticker symbol KHC.

Therefore, the following adjustments became effective on 14 September 2026 in respect of the Securities issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. or J.P. Morgan SE that are linked to The Kraft Heinz Co:

Exchange		Trading symbols	
old	new	old	new
NASDAQ (www.nasdaq.com)	New York Stock Exchange (www.nyse.com)	Bloomberg Code: KHC UW Equity Reuters Code: KHC.OQ	Bloomberg Code: KHC UN Equity

London, 14 September 2026
J.P. Morgan Securities plc